

**Gemeinderat von Zürich**

14.07.99

**Interpellation**

von Christian Mettler (SVP)

Das Schulhaus Heinrich Bosshardt in Schwamendingen wurde 1995 total renoviert. Bei der Ausgestaltung des Schulhausplatzes wurde das Hauptwurzelwerk einer über hundertjährigen Weide stark beschädigt. Jetzt wurden die anfänglich geäußerten Befürchtungen bestätigt. Der Baum stirbt langsam ab, und weite Teile des Baumes sind bereits blattlos.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Warum wurde kürzlich um den absterbenden Baum noch ein grosser Sitzbank errichtet und im Boden verankert ?
2. Wieviel haben die baulichen Veränderungen und diese neuen Sitzgelegenheiten gekostet?
3. Warum wurde das Mauerwerk um diesen sterbenden Baum neu aufgebaut?
4. Weshalb wurde in diesem Zusammenhang der Pausenplatz nicht umgestaltet und der Baum entfernt?
5. Wie wird der unmittelbaren Gefährdung der Kinder und Passanten Rechnung getragen?
6. Ist eine mögliche Rettung dieses historischen Baumes in Betracht gezogen worden?

